
TennisVerein 1903 SchwarzGelb e.V. 
Hüttenallee 110, 47800 Krefeld 

 
 
 

P R O T O K O L L 
der Jahreshauptversammlung vom 14.03.2024 

 

 

Anwesend:  Bodo Rothschuh                                
                      Norbert Iking                    
                      Mark Claesges 
                      Otti Rabbels 
                      Volker Blech 
                      Petra Rothschuh 
                      Konrad Kob 
                       
 
                  entschuldigt fehlen: Günter Reichelt, Marcel Steinstraßer 
 
 
                   Versammlungsleiter: 2. Vorsitzender Bodo Rothschuh 
                    Protokollführerin : Otti Rabbels  
 
                      35 stimmberechtigte Mitglieder  
 
 
Beginn: 19.40 Uhr     Ende:  20.55 Uhr  
 
TOP 1. Begrüßung 
B.Roth- begrüßt die Anwesenden. 
schuh 
 
TOP 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
B.Roth- stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist, das die  
 schuh           Tagesordnung mit den Einladungen versandt wurde und somit eine 
                      satzungsgemäße Einberufung der Versammlung erfolgte.  
 
 
TOP 3.a        Gedenkminute für die Verstorbenen 
                     Im Jahr 2023, ist kein Clubmitglied verstorben. 
         3.b       Ehrung der Jubilare für 25, 40 und 50 - jährige Vereinsmitgliedschaft 
 
 
TOP 4           Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023 
B.Roth- Das  Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
schuh                        



                       
TOP 5         Bericht des Vorstandes (Kassen-,Sport-,Jugend-und Hauswart 
M.Claes-     erläutert den Kassenplan 2023, im Hinblick auf die höheren Ausgaben,   
ges             als vorgesehen: 
Kasse         2023 wurden beide Garderoben, komplett mit Türen,  
                   Zargen usw. von Grund auf, für 10.500 € renoviert. Die nötigen  
                   Renovierungen und Erneuerungen (teils Auflagen des Ordnungsamts),                                         
                   an Theke und Küche, neue Abzugshaube usw. schlugen ebenfalls zu  
                   Buche. Erfreulicherweise, bekam der Verein aus dem digitalen  
                   Förderprogramm, 3500€, die in einen neuen Laptop, digitale Schlösser 
                   an der Eingangs- und Bürotür, investiert wurden.  
                   Die letzte Rate des Kredits für die Fenster, wurde ebenfalls getilgt,  
                   somit ist der Verein, schuldenfrei. 
 
V.Blech       Im Sommer waren 23 Mannschaften gemeldet:  
Sport-         4 Damen-, 12 Herren- und 7 Jugendmannschaften 
wart            5 Mannschaften konnten aufsteigen. 1 Verbandspokal und  
                   2 Bezirkspokale, wurden errungen. 
                   Eine Dame und 2 Herren, wurden Kreismeister in ihrer Altersklasse 
                   und eine Vizemeisterin.  
                   Für 2024 sind 24 Mannschaften gemeldet: 
                   4 Damen-, 13 Herren- und 7 Jugendmannschaften. 
                   Das Sommerfest, mit Doppel-Mix-Turnier, ist für den 31.8.24 geplant. 
                   Da in 2024, die Medenspiele vor den Sommerferien enden, sollen 
                   endlich mal wieder Vereinsmeisterschaften stattfinden. 
                   Termin, wird frühzeitig kommuniziert. 
                   Die Medensaison startet am 4.5.2024               
                    
P.Roth-       Die Zahl der Jugendlichen, ist mit 86 Kindern, konstant geblieben.  
schuh          In etwa 2/3 Jungs und 1 Drittel Mädchen. Aktuell sind noch           
Jugend       3 Kinder im Kreiskader und 1 Kind im Bezirkskader.              
                   Für diesen Sommer habe wir 10 Mannschaften für die Jugend-  

                    Medenspiele gemeldet. Davon werden 2 Mannschaften auf Bezirksebene 
spielen. Wir konnten für 2024 in jeder Altersklasse,  

                   1 Mannschaft für Jungen, sowie für Mädchen melden. 
                   Das zum Sommerfest durchgeführte Eltern-Kind Turnier, war   
                   ein voller Erfolg und soll in diesem Jahr wiederholt werden. 
                   Bei den Jugendkreismeisterschaften, gab es div.1.-3.Plätze, im Einzel 
                   sowie im Doppel. Bei den Bezirksmeisterschaften, holten wir 
                   zweimal den 3.Platz. 
                   Für die Osterferien und die 1.2.5.+ 6.Woche Sommerferien, sind  
                   wieder Jugend – Feriencamps geplant. 
                   Die Jugendversammlung, zu der gesondert eingeladen wird, findet 
                   am 20.4.24 statt. 
                   Am 28.4.24 findet ein Saisonvorbereitungsturnier mit Blau-Weiß, auf 
                   beiden Stadtwaldanlagen statt. 
. 
Konrad     hatte keine besonderen Vorkommnisse zu melden. 
Kob 
Hauswart       
                      . 



                     . 
 
                      
TOP 6 
Johannes        berichtet, dass sich der Ältestenrat am 6.3.24 getroffen habe. 
Lange           Ansonsten gab es keine Klagen oder Anfragen an den Ältestenrat. 
Ältesten Rat   
 
TOP 7            Herr Boris Leißner berichtet, dass bei der Kassenprüfung, alles  
Kassenprüfer  in bester Ordnung war. 
       
TOP 8             die Mitgliederversammlung, entlastet die Kassierer. 
 
TOP 9          J. Lange bittet um Entlastung des Vorstandes mit Handzeichen. 
                    Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
                    J. Lange dankt dem Vorstand für seine unentgeltliche Arbeit.                       
.         
                              
TOP 10        H.Horlbeck (Ältestenrat), schlägt als 1. Vorsitzenden, da Günter  
Wahlen         Reichelt nach 30 Jahren, aus gesundheitlichen Gründen, nicht mehr       
                        zur Verfügung steht,   
                     Bodo Rothschuh vor. 
 
                     Bodo Rothschuh stellt sich der Mitgliederversammlung vor  
 
                    Bodo Rothschuh, geb.13.02.1978, (Architekt) Kliedbruchstr. 71, 47803 

Krefeld 
                      wird mit 34 dafür- Stimmen und 1 Enthaltung zum 1. Vorsitzenden     
                     gewählt. 
                     Bodo Rothschuh nimmt die Wahl an. 
 
 H.Horlbeck   schlägt  als 2. Vorsitzenden Matthias Nicolaus vor. 
                          
                    Matthias Nicolaus stellt sich den Mitgliedern vor. 
     
                      Matthias Nicolaus, geb.08.03.1958 (Ruhestand) 
                    Schönwasserstr. 214f, 47800 Krefeld, 
                     wird mit 34 dafür-Stimmen und 1 Enthaltung, zum 2.Vorsitzenden 
                    gewählt.  
                     Matthias Nicolaus nimmt die Wahl an.     
 
H. Horlbeck    schlägt den restlichen Vorstand, zur Wiederwahl vor.   
 
                     als 1. Schatzmeister, Mark Claesges, geb.05.03.1974 (Tennislehrer) 
                      Breiten Dyk 21a, 47803 Krefeld , 
                     wird mit 34 dafür- Stimmen und 1 Enthaltung gewählt 
                     Mark Claesges nimmt die Wahl an.    
                 
                     als  2. Schatzmeister, Norbert Iking, geb. 08.02.1971, 
                    (Dipl. Betriebswirt) En de Siep 80,47802 Krefeld, 
                     wird mit 34 dafür- Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 



                         Norbert Iking nimmt die Wahl an.   
 
 
                         als 1. Sportwart, Marcel Steinstraßer, geb.6.11.1987, (SEO Experte) 
                         Uerdingerstr.299, 47800 Krefeld 
                         wird mit 35 dafür- Stimmen gewählt. 
                         Marcel Steinstraßer hat der Wahl in Abwesenheit bereits zugestimmt. 
   
                         als 2. Sportwart, Volker Blech, geb.14.01.1967, (kfm.Angest.) 
                         En de Siep 63, 47802 Krefeld, 
                         wird mit 34 dafür-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
                         Volker Blech nimmt die Wahl an.   
                                                                       
                         als Schriftführerin und Presse, Otti Rabbels, geb.20.05.1946 
                         (Ruhestand), Bunsenstr.38, 47800 Krefeld 
                         wird mit 34 dafür-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
                         Otti Rabbels nimmt die Wahl an. 
 
                         als Hauswart Konrad Kob, geb.27.01.1952 (Ruhestand) 
                         Stephan Platz 7, 47799 Krefeld 
                         Konrad Kob wird mit 34 dafür-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
                         Konrad Kob nimmt die Wahl an. 
 
                  b)    als 2. Kassenprüfer Dr. Sven Schäfer  
                        Dr. Sven Schäfer wird einstimmig gewählt (1 Enthaltung) 
                       Dr. Sven Schäfer nimmt die Wahl an.                 
                        
                                                                                                     
 
TOP 11            Festsetzung der Beiträge, Eintritts- und Verzehrgelder 
B.Roth-           Die Mitgliederbeiträge sowie das Verzehr Geld, bleiben gleich,                        
 schuh              da die Beiträge ja gerade für 2024 erhöht wurden. 
 
 
TOP 12           Genehmigung des Haushaltsplanes 2024 
M.Claes-        erläutert den Haushaltsplan 2024 und berichtet, dass die  
ges                 die Mitgliedszahl im Moment 477 (2023=470) ist,  
                       wovon 93 passiv sind. 240 Mitglieder sind unter 5 Jahre im Verein und 
                       im Alter von 31-50 Jahre, gibt es 172 Mitglieder. 
                       Der Haushaltsplan wird von den Mitgliedern einstimmig genehmigt. 
 
TOP 13           Anträge der Mitglieder 
                       Es liegen keine schriftlichen Anträge vor. 
                     .   
 
Top 14           Verschiedenes    

                     Sven Schäfer, regt einen Aufnahmestopp an, da es in den 
Abendstunden 

                     doch recht oft zu Engpässen bei der Platzbelegung käme. 
                     Mark Claesges antwortet, der Vorstand habe da die Schallgrenze bei 

etwa 500 Mitgliedern.                        



                     Bodo Rothschuh schlägt den Mitgliedern, im Namen des Vorstandes vor, 
Günter Reichelt, für seine 30- jährige Tätigkeit als 1. Vorsitzender, bei 
der Saisoneröffnung am 14.4.2024, zum Ehrenvorsitzenden und 
Ehrenclubmitglied zu ernennen 

                  Die Mitgliederversammlung stimmt dem einstimmig zu. 
 
                    Außerdem freut sich der Vorstand über jede Hilfe am Aufräumtag 

16.3.24. 
 
 
 
 
                   Bodo Rothschuh bedankt sich bei den Mitgliedern fürs Kommen und  
                    schließt die Sitzung um 20.55 Uhr. 
 
                   .     
   
 
 
 
 
Krefeld 22.03.2024   
 
 
 
     
 
      
 
  Otti Rabbels                                          Bodo Rothschuh 
(Schriftführerin)                                       (1. Vorsitzender) 
 


